

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	09.03.2021

Unterstützung von Jugendeinrichtungen bei der Eventplanung bezüglich Mitteilung 3492/2020

Die FDP-Fraktion hat bezüglich der Mitteilung 3492/2020 „Pilotprojekt zur Einrichtung jugendgerechter Freiräume und pädagogisch angeleiteter Events zur Freizeitgestaltung in Zeiten von Corona“ folgende Nachfrage an die Verwaltung:

Ist es geplant, auch einzelnen Jugendeinrichtungen über das Pilotprojekt hinaus, bei eigenen Corona-konformen Projekten finanzielle und/oder ideelle Unterstützung zukommen zu lassen?

Die Verwaltung antwortet wie folgt:

Im Rahmen des von der Verwaltung regelmäßig organisierten AK „Corona“ für die Träger und Einrichtungen der Jugendförderung haben diese die Möglichkeit, alle Fragen rund um die Situation der Einrichtungen im Lockdown und die Planung und Organisation der Arbeit bei zukünftigen Lockerungen der Corona-Schutzvorgaben zu stellen. Hier findet sowohl ein beratender als auch kollegialer Austausch statt. Die Einrichtungen der Jugendförderung haben zudem grundsätzlich die Möglichkeit sich bei Beratungsbedarf zum Thema „Corona“ an die Verwaltung zu wenden und nutzen diese in den vergangenen Monaten regelmäßig.

Der im Februar 2021 erstmalig stattfindende AK „Digitale Jugendarbeit“ wird darüber hinaus die Option geben, dass Träger, Einrichtungen und Verwaltung gemeinsam die aktuelle Entwicklung der Digitalisierung der Jugendarbeit beleuchten. Probleme und Defizite werden hier aufgedeckt und perspektivische Konzepte zur Weiterentwicklung der alltäglichen, digitalen Arbeit und Eventplanung gemeinschaftlich entwickelt.

Gez. Voigtsberger